

# El mostoleño Alejandro Rivas subcampeón de España de escalada de velocidad

**Fecha de publicación:** 3/11/2021 10:00

## **Descripción:**



El escalador mostoleño Alejandro Rivas se ha proclamado subcampeón de España de escalada de velocidad. Se trata de un gran logro, pues solo ha sido superado por el actual subcampeón del mundo, el hispano-venezolano Erik Noya. Tras una gran trayectoria superando en cada competición a su contrincante, Alejandro llegó a la final donde la veteranía de Noya venció a la joven promesa mostoleña.

Tras su vuelta del Campeonato de España, Alejandro Rivas se dedicará a preparar la tercera prueba de la Copa de Europa, que tendrá lugar en Tyumen, Rusia, a finales de este mes de noviembre.